
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº571/2024
Requer informações ao Poder Executivo 

sobre o trabalho das ADI´s.

Senhoras Vereadoras, 

Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que este Vereador tem por princípio encaminhar todas 

as dúvidas e reclamações dos munícipes como forma de garantir a lisura e transparência 

do seu trabalho parlamentar;

CONSIDERANDO que este vereador recebeu a seguinte mensagem por 

aplicativo: “ A escola onde trabalho está de modelo com professoras de Ed infantil iniciou a 

2 semanas e já está bem conturbado pois elas tem horários diferenciados e as ADIs estão 

ficando sozinhas na sala A história do corredor vai de mal a pior nunca tem pois as 

funcionárias do corredor são colocadas em outras salas pra cobrir faltas Até o dia 8 de 

agosto eu tinha que fazer planejamento e aplicar o mesmo sendo feita a parte pedagógica 

por nós ADIs no dia 9 de agosto as professoras chegaram e foi nos dito que não seria 

mais necessário que nós elaborássemos o planejamento então até dia 8 fiz o trabalho de 

professora agora não sirvo mais como tal e a secretaria faz de tudo pra não valorizar a 

categoria iludiram-nos com promessas e agora estão colocando as professoras e ainda 

querem que as professoras cumpram o HTPI as 16 horas ao invés das 13:00.Se for às 16 

aí também iremos ficar sozinhas”

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 

diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 

encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

1. Quais foram os critérios usados para a implementação do novo modelo com 

professoras de Educação Infantil, e como isso impacta a rotina das ADIs?

2. Como a escola pretende lidar com os horários diferenciados das professoras que 

estão deixando as ADIs sozinhas na sala?

3. Há algum plano para reavaliar a distribuição de tarefas e horários para garantir que 

as ADIs não fiquem sobrecarregadas?

4. Por que as funcionárias do corredor estão sendo deslocadas para cobrir faltas em 

outras salas, e quais são as medidas para garantir a presença de apoio no 

corredor?

5. Qual foi a razão para a mudança na responsabilidade pelo planejamento 

pedagógico das ADIs a partir de 9 de agosto?
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6.  Como a escola pretende valorizar o trabalho das ADIs, considerando as 

mudanças recentes nas atribuições?

7.  Quais foram as promessas feitas pela secretaria para a categoria das ADIs, e por 

que elas não estão sendo cumpridas?

8. Por que as professoras estão sendo solicitadas a cumprir o HTPI às 16h em vez 

das 13h, e como isso afetará a dinâmica das salas de aula?

9. Existe alguma solução proposta pela escola para evitar que as ADIs fiquem 

sozinhas nas salas durante o HTPI das professoras?

10. Quais são os próximos passos que a escola planeja tomar para melhorar o 

ambiente de trabalho e a organização das equipes?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 22 de agosto de 2024.

ELIEL MIRANDA
Vereador
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 CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BARBARA D’OESTE

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 22 de agosto de 2024
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Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=WEBEE9F043TDEJWZ, ou vá até o site 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: WEBE-E9F0-43TD-EJWZ
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